

## Agenda del Cambio



**GOBIERNO  
A TU ALCANCE**  
Jornadas de atención al ciudadano para el **CAMBIO**

El gabinete municipal atenderá directamente las  
peticiones de la ciudadanía  
**¡Los esperamos!**

*Fecha: Viernes 3 de junio*  
*Hora: 8:00 a.m. a 4 :00 p.m.*  
*Lugar: Auditorio del CAM*



\*\*\*

## Alcaldía realizó operativos para controlar posibles especulaciones

*Funcionarios de la Secretaría de Gobierno adelantaron visitas a la Terminal de Transportes, estaciones de servicio y galerías para verificar que no se estén presentando alteraciones en los precios de pasajes, alimentos y de combustibles, como consecuencia del Paro Agrario.*



Ante los rumores de posibles especulaciones con los precios de los pasajes a municipios del Valle del Cauca y del Eje Cafetero, de los alimentos de primera necesidad de la canasta familiar, y de la gasolina en el municipio de Popayán, la Alcaldía a través de la Oficina de Protección al Consumidor y Espacio Público de la Secretaría de Gobierno, realizó este jueves varias visitas de inspección a la Terminal de Transportes de la ciudad, a la plaza de mercado del barrio Bolívar y a algunas estaciones de servicio, con el objetivo de verificar la información, y en caso afirmativo tomar los correctivos necesarios para no afectar los intereses de los popayaneses.

En la Terminal de Transportes, los funcionarios de la administración 'Vive El Cambio' y el coordinador de la Casa del Consumidor de Popayán en representación de la Superintendencia de Industria y Comercio, sostuvieron una reunión con representantes de las distintas empresas transportadoras que tienen allí sus oficinas; y se pudo constatar que las salidas a municipios del Valle del Cauca y Eje Cafetero por parte de sus flotas de vehículos están suspendidos temporalmente, hasta tanto no se resuelva lo del cierre de la vía Panamericana por los manifestantes del Paro Agrario. Y por ende no hay especulaciones con los precios de los tiquetes.

Lo mismo aconteció con los registros de inspección a las bodegas y puestos de venta de la galería Bolívar y las estaciones de servicio establecidas en el perímetro urbano y rural de la ciudad. Ante esta situación, Néstor Zúñiga, coordinador de la Oficina de Protección al Consumidor y Espacio Público de la Secretaría de Gobierno Municipal, entregó un parte de normalidad pero aclaró que la Administración de 'Vive El Cambio' que lidera el alcalde César Cristian Gómez Castro, está vigilante ante cualquier situación que pueda alterar el orden público en la ciudad para tomar los correctivos del caso.

\*\*\*

## Se acerca el inicio de Juegos Supérate Intercolegiados 2016 en Popayán

*El desfile inaugural está programado para el miércoles 8 de junio. Participarán más de 5 mil estudiantes de instituciones públicas y privadas de la capital caucana.*



Supérate Intercolegiados, una de las estrategias de desarrollo por competencias deportivas y académicas, que es promovida por Coldeportes de la mano con el Ministerio de Educación está a punto de arrancar en Popayán.

En horas de la mañana del jueves en rueda de prensa con periodistas de esta ciudad y del departamento del Cauca, se dieron a conocer los detalles de este importante certamen, cuyo desfile inaugural está programado para el miércoles 8 de junio. El punto de encuentro es el Parque de Caldas a las 8:00 de la mañana.

“La Secretaría del Deporte y la Cultura de Popayán dispone de transportes para las delegaciones de cada una de las instituciones participantes, estamos esperando por cada una de las instituciones la participación de 20 delegados con su representante”, afirmó Claudia Cruz Astudillo, jefe de la citada dependencia municipal.

El desfile recorrerá las principales calles del Centro Histórico de Popayán hasta llegar al Centro Deportivo Universitario de Tulcán donde se desarrollarán el resto de actividades inaugurales.

Cabe anotar que en esta versión de Súperate Intercolegiados se superó la meta de participantes que año tras año estipula Coldeportes. En Popayán se inscribieron 74 instituciones educativas de las cuales 64 son de carácter público y 10 de carácter privado, lo que significa la participación en las competencias de más de 5 mil estudiantes. “Este año ha sido muy importante para la secretaría y fue algo que destacó Coldeportes, y es la alianza con la Secretaría de Educación que tiene a cargo todas las instituciones educativas, quienes nos han ayudado en el proceso junto a nuestro equipo de monitores” agregó Cruz Astudillo.

A su turno, Jhan Alejandro Sandoval, secretario de Educación de Popayán, indicó que es de resaltar “que aparte de las competencias y de todos los logros que pueden obtener los niños a través de este certamen, también están las oportunidades que pueden tener para acceder a recursos para la educación superior”. Finalmente hizo un llamado para que se fortalezca el compromiso y el acompañamiento por parte de los padres de familia y de los docentes en el desarrollo de este propósito.

\*\*\*

## Se efectuó jornada de limpieza para el bienestar animal en vivienda de Popayán

*Tras los acercamientos con María del Pilar Delgado, se logró llevar a cabo un censo, vacunación, y desparasitación a los caninos que se encuentran en su sitio de habitación.*



A raíz de las diferentes campañas para la protección de los animales en Popayán, la Secretaría de Salud Municipal viene propendiendo por proteger este sector que está siendo vulnerado por la sociedad.

Iris Santiago Sánchez, jefe de la citada dependencia, realizó un acercamiento con la líder animalista María del Pilar Delgado con el fin de efectuar una jornada de limpieza en su vivienda ya que esta ciudadana tiene bajo su cargo varios perros que han sido recogidos en la calle.

Recolección de inservibles, censo de caninos, aseo, desinfección, vacunación antirrábica y desparasitación, entre otras tareas, se realizaron este jueves en la

vivienda de la señora María del Pilar por parte de la Secretaría de Salud Municipal, en articulación con Serviaseo S.A. E.S.P., Bomberos Voluntarios, estudiantes del programa de veterinaria de décimo semestre de la Universidad Antonio Nariño, Diana Arce, Sandra Erazo, Are Sánchez, y el grupo animalistas 'La Casita Roja', (voceros y acompañantes de la ciudadana María del Pilar Delgado).

Santiago Sánchez, resaltó la importancia de aunar esfuerzos con las personas que trabajan en beneficio de los animales, apoyando de manera enfática cada uno de los proyectos que se planteen. “Estamos comprometidos con los animales de Popayán, buscamos su bienestar sin distingo alguno, por eso hoy estamos en la casa de María del Pilar Delgado, apoyando y buscando solución a las problemáticas que ella presente. Es una mujer que ha dedicado su vida y su trabajo a estos maravillosos seres”, afirmó la funcionaria.

Finalmente, se realizó un cronograma de actividades con los involucrados en la situación, con la idea de mejorar la calidad de vida de los animales, no solo de los que se encuentran en el hogar de la señora Delgado, sino también de todos aquellos que están desamparados en las calles de la ciudad. Quedó pactada una jornada de adopción de cachorros.

\*\*\*

## Convocatoria

Las Comisiones de Ética del Congreso de la República en cumplimiento de la Ley 668 de 2001, declaran abierta:

### CONVOCATORIA PÚBLICA

Postulación de las personas que serán condecoradas con las medallas 'Luis Carlos Galán de lucha contra la corrupción' y 'Pedro Pascasio Martínez de Ética Republicana'. Los detalles en el documento (PDF) adjunto.

## Alcaldía de Popayán

### Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones